
Zaccheroni amaro: ‘Nel calcio
troppa  gente  ci  mette  il
becco  e  pensa  di  avere  il
Vangelo in tasca’
Alberto Zaccheroni al Gazzettino: “Nel calcio troppa gente ci
mette becco e pensa di avere il vangelo in tasca. In nessuna
azienda si cambiano…
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